

新聞作りで関心広がる

見出し付けでライター気分

前号に引き続き、東京土建に加入したキッカケや加入してよかったことについて、教宣仲間にも書いてもらったものを紹介します。

【板橋・内装・成瀬晃一 通信員】私は8年ほど前に、所帯を持つことをキッカケとして労災目的で東京土建に加入しました。

実務経験もないまま、分会後継者対策部長に選出され、イベントの企画に携わりました。教宣部長になってからは、分会機関紙を作るようになり、政治経済や世界情勢に興味を持つようになりました。

新聞を読まない人間でも新聞が作れるんだという快挙は分会の仲間も驚いたでしょう。さらに支部、本部機関紙にも記事を投稿することで、ずいぶん有名になりました。

締め切りに追われる売れっ子作家の苦労を知ることができていい気分にもなります。文章を書くということも頭も使うし字も上手になります。特に新聞のキャッチーな見出しを考えるのは、まるでコ

ピライターにでもなったような錯覚さえ感じてしまいました。組合の各勉強会では、大学教授、弁護士、政治家など

の肩書を持つ著名人の講義を受けられる機会も多くあり、大学進学を断念した私には非常に有意義なことです。本当に東京土建に加入してよかったと言える今日この頃です。

電車の吊り広告で 夢ある街づくり東京土建で

【日野・空調・西村 滋雄 通信員】初めて東京に出てきた40数年前、電車の吊り広告に「大工さん 1日2万〇千円」と書いてあるのを目にした。それが東京土建の初めての出会い。「こんなにももらえるんだ」と感心したものでした。その当時は建設業に就職する気もなかったのですが、あまり気にも留めなかったけれど、私の父は大工だったのです。

その17、18年後、ひょんなことから空調関係をやりに出し、日野支部の組合員になってしまいました。その時の会社の社長が組合に熱心で、分会の役員に私はならされてしまったのです。

私にはいまだに忘れられない言葉があります。「この街が組合員が建てた家といっぱいになればよいのに」という言葉で、組合員になって2、3回目の支部大会のある組合員の発言です。現状とは相違ありますが、公契約に通

じるものがあると思うのです。この地域で働く建設業の人たちが自分の地域を作り、守り、安定した収入が得られていくように、そして地域の住民とともに夢が見られるような街を作っていくために公契約があるのだから。その一翼を担う仲間たちの一人である私です。

【豊島・大工・原沢修通信員】東京土建に加入したキッカケは、私の相棒が豊島支部に在籍しており毎年住宅デーの時に声を掛けられ、そのた

びに参加したら、いつの間にか組合に加入させられていました。それから催し物がある度に参加しているうちに組合活動が楽しくなり、その上役員にもなり、支部の中でも責任感が出るようになりました。東京土建にハマりました。東京土建に加入してよかったのは病気をした時のことで

す。それは今年の3月、復興支援の活動の中で、突然倒れて1カ月くらい入院した時に医療費がかからなかったことで痛感しました。やはり私は職人で、体が資本でいつ何が起るかわかりません。だから土建国保はありがたいです。東京土建はすばらしい組合だと思います。

加入してよかった



私たちの組合 東京土建

今払っている国保料よりも安いし、10割給付と聞いて、あまり損得勘定をしない父がその日のうちに加入したのが入

るキッカケとなりました。今となっては、父の友人によくぞ訪問してくださいと感謝の気持ちでいっぱいです。

【東京・ハウスクリーニング・油屋正孝通信員】今から30数年前に組合に入りました。その頃我が家は日本道路公団の橋りょう部品加工、据

教宣活動で学んだ 「新聞、TVは嘘をつく」

【江戸川・内装床・遠藤喜世志 通信員】土建に入ってよかったことは教宣活動に携われたことです。単に新聞を作るだけでなく、民主運動の一片を垣間見られたか

【新聞、テレビは嘘をつく】と教えられたのも教宣部会でした。北朝鮮報道では、すわ戦争、ミサイルが飛んで来たら頑丈な建物に逃げ込み、頭を守って伏せましようという煽りです。安倍が集団的自衛権の行使と改憲の絶対機ととらえているのは火を見るより明らかです。そんなに危険なら日本海側にある原発を即座に停止、廃炉すべきです。

防衛予算の増額を正当化し、アメリカ最大の公共事業

【東・ハウスクリーニング・油屋正孝通信員】今から30数年前に組合に入りました。その頃我が家は日本道路公団の橋りょう部品加工、据

え付け工事を行っていたのです。10月ぐらいだったと思います。父の小学校の友人が訪ねて来て「油屋君、健康保険は国保なのか」とかいろいろ聞いていたので、胡散(うさん)臭いオヤジだなど思いつつも聞いていたら、東京土建に入

ったのです。10月ぐらいだったと思います。父の小学校の友人が訪ねて来て「油屋君、健康保険は国保なのか」とかいろいろ聞いていたので、胡散(うさん)臭いオヤジだなど思いつつも聞いていたら、東京土建に入

ったのです。10月ぐらいだったと思います。父の小学校の友人が訪ねて来て「油屋君、健康保険は国保なのか」とかいろいろ聞いていたので、胡散(うさん)臭いオヤジだなど思いつつも聞いていたら、東京土建に入

ったのです。10月ぐらいだったと思います。父の小学校の友人が訪ねて来て「油屋君、健康保険は国保なのか」とかいろいろ聞いていたので、胡散(うさん)臭いオヤジだなど思いつつも聞いていたら、東京土建に入



遠藤さん



油屋さん

月間だったのですネ 近所の3人様に誘われた

【多摩・稲城・設計・岩武憲生 通信員】独立して2カ月、新規の仕事ももらいない意気揚々と新事務所に向かう途

【東京・ハウスクリーニング・油屋正孝通信員】今から30数年前に組合に入りました。その頃我が家は日本道路公団の橋りょう部品加工、据

【東京・ハウスクリーニング・油屋正孝通信員】今から30数年前に組合に入りました。その頃我が家は日本道路公団の橋りょう部品加工、据

【東京・ハウスクリーニング・油屋正孝通信員】今から30数年前に組合に入りました。その頃我が家は日本道路公団の橋りょう部品加工、据



大嶋さん

加入して健康に 女性の会役員になった

【豊島・塗装・大嶋清子通信員】私は組合員になって、9年目。4年前に亡くなった主人、近所の分会の青山さんから「ちょっとセンターに行

【東京・ハウスクリーニング・油屋正孝通信員】今から30数年前に組合に入りました。その頃我が家は日本道路公団の橋りょう部品加工、据

【東京・ハウスクリーニング・油屋正孝通信員】今から30数年前に組合に入りました。その頃我が家は日本道路公団の橋りょう部品加工、据